

Stedtsp. 1999

MSV wählt Vorstand wieder

Am vergangenen Samstag fand die Jahreshauptversammlung des Fußballvereins MSV Dorsten 1977 e.V. statt, zu der 1. Vorsitzende des Vereins, Paul Nothelle, zahlreiche Mitglieder begrüßen konnte.

In seinem Jahresbericht ließ er die zahlreichen Höhepunkte des abgelaufenen Vereinsjahres Revue passieren. Dazu gehörten u.a. verschiedene Turnierteilnahmen und auch die Vereinsfahrt nach Gelsenkirchen. Erfreulich war ferner, daß mehrere Neumitglieder zum Verein zählen. Nachdem die Prüfer dem

Kassierer eine ordnungsgemäße Kassenführung bestätigt hatten, wurde der gesamte Vorstand ohne Gegenstimmen entlastet und in seiner Besetzung Paul Nothelle, Frank Meinke, Volker Panek, Robert Klöckner und Klaus Scheuch für die kommenden zwei Jahre im Amt bestätigt. Die Kasse wird zukünftig von Klaus Nothelle und Hans-Günter Spiekermann geprüft. Für das angefangene Jahr hat sich der Verein wieder viele Aktivitäten im sportlichen und geselligen Bereich vorgenommen, um auch im mittlerweile 22. Vereinsjahr erfolgreich zu bestehen.

Nothelle leitet MSV Dorsten

Dorsten (br) - Am Samstag fand die Jahreshauptversammlung des Hobbyfußballvereins Marien Sport Verein Dorsten 1977 (MSV) statt. Vorsitzender Paul Nothelle konnte dazu eine stattliche Mitgliederzahl begrüßen und gab den Jahresbericht. Höhepunkte des abgelaufenen Geschäftsjahres waren mehrere Turnierteilnahmen sowie die

Vereinsfahrt nach Gelsenkirchen.

Nach der Entlastung wurde der Vorstand in seiner Besetzung Paul Nothelle, Frank Meinke, Volker Panek, Robert Klöckner und Klaus Scheuch für zwei Jahre im Amt bestätigt. Klaus Nothelle und Hans-Günter Spiekermann prüfen die Kasse.

MSV Dorsten

Ohne Gegenstimme wurde der gesamte Vorstand des Fußballvereins MSV Dorsten 77 in der Besetzung Paul Nothelle, Frank Meinke, Volker Panek, Robert Klöckner und Klaus Scheuch wiedergewählt. Die Kasse wird künftig von Klaus Nothelle und Hans-Günther Spiekermann geprüft. Für das begonnene Jahr hat sich der MSV einiges vorgenommen. So will man die Möglichkeit prüfen, eventuell erstmalig an den Dorstener Hallen-Stadtmeisterschaften zu beteiligen. Besonderes Augenmerk aber erhält das Vereinsjubiläum, denn in diesem Jahr feiert der MSV sein 20jähriges Bestehen.

Ruhe nach Dorsten
9. 02. 99